
Estiaje aún en 14 colonias
Se superó la contingencia dice Ramón Aguirre la mayoría de
las 400 colonias ya reciben el vital líquido normalidad cuando
se recuperen al 100 los tanques de almacenamiento explicó

Manuel Olmos

La contingencia de abasto de

agua ocasionada por el corte en el
suministro del Sistema Cutzamala
al Distrito Federal ya fue superada
aseguró el director del Sistema de
Aguas de la Ciudad de México
SACM Ramón Aguirre Díaz

En conferencia de prensa el fun
cionario local aseguró que desde las
primeras horas de ayer la mayoría
¡de las 400 colonias que carecieron
del líquido tuvieron suministro vía

i red de distribución la situación ya
r está muy controlaría Hemos logra
ido dar agua vía red a la mayor par
óte de la ciudad Señaló
¦Aguirre Díaz explicó queapartir

| de las 23 00 horas del pasadosába
do la Comisión Nacional del Agua
Cdhagua restableció el suministro

rdel líquido para el DF ál cien por
ciento equivalente a 9 100 litros por
segundo por lo que los tanques del
Bisalto Federal se recuperaron en

«h 76 por ciento de almacenamien

to lo que propicio que se restable
ciera el servicio de manera regular a
la mayor parte de las delegaciones

El titular del SACM aclaró que
ne obstante que el servicio se nor
malizó en cuanto a la presión del
agua los tanques en donde se alma
cena el vital líquido para el Distrito

Federal fueron cerrados nuevamen
te durante algunas horas a fin de
que durante la tarde y ja noche del
domingo se llenen a su máxima ca
pacidad con la finalidad de que hoy

se pueda suministrar vía red de dis
tribución a la mayor parte de la ciu
dad dado que se prevé se normalice
la actividad con el regreso de vaca

ciones de muchos capitalinos
A pesar de ios dimes y diretes en

tre el jefe de gobierno Marcelo
Ebrard y el titular de Conagúa José
Luis Luege el funcioríario local dio
un alto valor a los trabajos que hizo la
Conagua y por supuesto a los traba
jos realizados por el SACM en la red

ya que con ello cadauno cumplió con
la parte que le corresponde pero la
¿colaboración ciudadana fue real
mente el secreto para que no se gene
rara una crisis en la ciudad explicó

El funcionario reconoció amplia
mente la participación de la pobla
ción para almacenar y cuidar el agua

Creemos qué la crisis o el pro
blema que se pudo haber presenta
do fue superado gracias a todas las
acciones que se llevaron a cabo
tanto por parte de la ciudadanía co
mo por parte del gobierno de la
ciudad expresó

Por último dijo que hoy los tan
ques serán abiertos a las 5 00 horas
para que la gente empiece a recibir
el agua y con ello poder abastecer a
la mayor parte de la población Por
la tarde los tanques se cerrarán de
nueva cuenta previendo que maña
na se estabilice con completa nor
malidad el suministro de agua en to
da la ciudad

En cuanto al Programa Emergen
te de Abasto de Agua informó que
hasta él momento se contabiliza un

suministro de agua en pipas de
49 920 000 litros y 3 000 litros en ga
rrafones equivalentes a 4 992 viajes
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